

Helmholtz -Teams erfolgreich beim Schülerwettbewerb „Begegnung mit Osteuropa“

Dieser Schülerwettbewerb wird im Auftrag der Landesregierung NRW von der Bezirksregierung Münster organisiert und findet seit 64 Jahren statt. Es beteiligen sich jedes Jahr rund 5000 Schülerinnen und Schüler aller Schultypen und im Alter von 10 bis 18 Jahren aus Deutschland und Osteuropa daran. In diesem Jahr lautete das Motto „Mein Zuhause–Unser Europa“. Es wurden insgesamt 1300 Wettbewerbsbeiträge eingereicht. Daraus wurden 50 Beiträge mit einem Landesiegerpreis und 300 mit einem Siegerpreis ausgezeichnet.

Das Helmholtz-Gymnasium ist seit 2008 erfolgreich dabei. In diesem Jahr wurden alle vier eingereichten Beiträge mit einem Siegerpreis in Höhe von je 100€ ausgezeichnet.

Das sind die Sieger:

Lea Jakobs, Rachel
Streppelhoff
und Floriane Mayer
Klasse 6b

Projekt:

***Gregs Tagebuch? - Mein
Tagebuch***

Wettbewerbsbeitrag: **Tagebuch**



Laura Markowski
und Johanna Westphal,
Klasse 6c

Projekt:

Friedhöfe erzählen Geschichte

Wettbewerbsbeitrag:

Power point- Präsentation:

**„Was uns Grabmale
des Hildener Hauptfriedhofs
erzählen“**



Iman Dira,
Laura Martens
und Jolina Borowicz
Klasse 6d

Projekt:
Kulinarische Reise

Wettbewerbsbeitrag:
**Kochbuch mit alten
Winterrezepten**



Anisa Baburi
Klasse 8a

Projekt:
Marie Curie

Wettbewerbsbeitrag:
**Tagebuch
von Maria Salomee Skłodowska**

